
佐賀県高度情報化推進協議会 

令和６年度第４回幹事会議事録 

 

 

◆日時／参加者                                     

日 時： 令和７年３月 26 日（水） 佐賀県市町会館 ３F 大会議室 C  10:00～11:30 

参加者： 1６名（（現地）座長・幹事 1１名、（オンライン）１名、事務局長・副事務局長・事務

局員４名） 

 【次第】 

  １ 開会 

  ２ 開会挨拶  

  ３ 議事 

(1) 本年度の業進捗報告について 

(2) 次期中期推進項目について 

(3) 令和 7年度事業計画について 

(4) 次期幹事等の構成員について 

(5) 令和 7年度定期総会について 

   

【議事録】 

(1)  本年度の進捗報告について 

1.ＩＣＴに関する講演会等について 

     ・事務局よりＩＣＴ利活用先進事例視察の説明。 

     ・特に意見なし。 

 
      2.ＩＣＴ普及啓発事業について 

・事務局より、今年度の新規事業であるＩＣＴ利活用実証・体験促進事業の説明、 

      情報モラル啓発イベントの説明。 

     ・特に意見なし 

      

   3.ＩＣＴ利活用推進団体支援事業の事業報告について 

     ・ＩＣＴ利活用推進団体支援事業について、補助金交付を受けた 4 団体より、実績報

告をしていただく。 

①佐賀県中小企業団体中央会 山口様より説明（生成ＡＩを活用した親子向け絵本 

    作り体験） 

・（羽石座長）：未成年の生成ＡＩ利用について、どうグリップするのか。 



・（山口様）： 今回はそこまで考えていない。本を作るにあたって、著作権がでるよ

うなことはない。次回以降は検討する。触れてみることが大切。 

・（羽石座長）：今後自走できるようにできないか。 

・（山口様） ：内容の質を上げるのか、規模を広げるのかが考えられるが、現状は難

しい。 

・（林大介幹事）：講師をされたⅨ（ナイン）-Party は伊万里で発足とのことだが、ど

ういう団体か。 

・（山口様） ：伊万里市の中小企業の方々が立ち上げている団体で、県外でも精力的

に活動をされている。 

・（堤幹事） ：中央会がなぜこのイベントを？ 

・（山口様） ：中小企業の集まりであるⅨ-Party 側からなにかイベント等はないか、

と言われ、企画を行っている。 

②ＮＰＯ法人シニアネット佐賀 香月幹事より説明（スマホ基礎講座・相談会） 

・（林大介幹事）：テキストとはどういうものか 

・（香月幹事） ：シニア用として独自で作っている。漫画のようにわかりやすくして

いる。 

・（NTT 坂井幹事）：実施エリアは年度ごとに変更されているのか 

・（香月幹事）：市町の要望に応じて、変更しながら行っている 

・（羽石座長）：指導による効果は？今後どうしていきたいのか？ 

・（香月幹事）：使わなければ忘れてしまうので、継続する必要がある。 

③ＮＰＯ法人シニア情報生活アドバイザー佐賀 坂井幹事より説明（パソコン・ス

マホ等の困りごと相談会） 

     ・（林幹事）：相談員はどのような人がされているのか 

     ・（坂井幹事）：様々な PC やスマホのスキルを持っている人が行っている。また一社ニ

ューメディア協会が行っている「シニア情報生活アドバイザー」の資格

を取得している。 

④九州電力株式会社佐賀支店 日當幹事より説明（ドローンプログラミング体験等） 

     ・（羽石座長）：人数のカウントは重複があったりするのか 

     ・（日當幹事）：並行して講座等やっているので、重複はないと思われる。e-スポーツ

の人数が多いのは、当日参加可にしていたため 

     ・（林幹事）：九電の中で生成 AIのセミナーを行える人材はいないのか 

     ・（日當幹事）：生成 AIのサービスもあるので、そういった内容を教えることはできる

だろうが、講師スキルを持つ人材がいない 

 

     ・（林幹事）：県の方でこの事業について意見を付したりはされるのか 



     ・（事務局）：官民連携の協議会事業のため、県の方で意見する等はない 

 

(2)  次期中期推進項目について 

     ・事務局より説明 

 ・（NTT 坂井幹事）：資料８ページの文言の修正をお願いします 

 ・（事務局）：修正します 

 ・（林幹事）：情報セキュリティの部分で県警が事務局をされている協議会での取り組

みもあるので、事業のすみわけが必要ではないか 

 ・（事務局）：県民に広く普及する必要があるので、単独の協議会だけでなく広く取り

組んでいく必要がある 

 ・（羽石幹事）：人口減少社会になっているので、今後は他の団体との合併等も検討を

していくことが必要だろう 

 

(3)  令和７年度事業計画について 

     ・事務局より説明 

     ・（林幹事）：物価高騰しているため、会費を増額するといった予定はあるか 

     ・（事務局）：現状はそういった予定はない 

 

(4)  次期幹事の構成員について 

     ・事務局より説明 

     ・特に意見なし 

 

(5)  令和７年度定期総会について 

     ・事務局より説明 

     ・（堤幹事）：県人事異動で現会長である総務部長が不在となるが、不在の間の会長は

どうするのか 

     ・（事務局）：総務部長の後任が、会長職を引き継ぐことになります 

     ・（林幹事）：総会はオンラインでも実施するのか 

     ・（事務局）：総会は現地参加のみとし、講演会をオンラインで配信する予定 

     ・（林幹事）：講演会は２本実施しないといけないのか 

     ・（羽石座長）：テーマとしてつながりがあるものであれば、２本やる意味はありそう 

     ・（事務局）：今後検討を行います 

 

(6)  その他（令和７年度第１回幹事会について） 

     ・事務局より説明 



・特に意見なし 

 

以上 


